
Bonjour, 

 

L’heure de « l’AG extraordinaire » est arrivée...c’était ce mardi 15 mai...la sangria coulait à flots, 

donnant de l’euphorie à nos bulletins de vote! 

A 20h, Pt Pascal demande aux retardataires d’aller émarger , et commence son discours en 

présentant 2018 comme une année de gros renouvellement pour notre Club: 

1) Baradal a été vendu, il faut lui trouver un successeur, on y travaille, les jours de nav de la 

semaine dernière ont permis à Claude et ses équipiers d’aller examiner un voilier à 

Pornichet!  

(Bon ok, on en parle de suite: un Bénéteau first 31.7, des derniers fabriqués, 2010, 

comme neuf avec frigo et eau chaude...voiles neuves, un super pilote automatique...et un 

bon moteur mais 1,90 m de tirant d’eau. Prix 58000€...notre expert en marketing pense 

l’acquérir pour 49999€....si la majorité adhère à ce choix ? 

Parité (j’anticipe le résultat  des élections de nos 4 nouveaux administrateurs) et 

démocratie règnent a bord. 

2) Oui, cette année c'est 8 administrateurs (sur 9) qui sont renouvelés, il en reste 4 à élire ce 

soir. Celle qui reste, maillot 9, (n’oeuf.compris ?) c’est Camille ... 

3) Un nouveau local...l’Autorisation d’Occupation Temporaire est arrivée. 

4) Une communication moderne...un nouveau site internet inter actif, s’inscrire , dialoguer, 

se renseigner sur son chef de bord... 

N’hésitez pas à nous faire « des retours » critiques. 

Le Club vous propose un nouveau bateau     pour naviguer à la journée sur le bassin 

d’Arcachon, T’bac (avec mention) déjà bien connu par « les amis de Didier », maintenant ouvert 

à tous. 

Signalons qu’il reste 2 places sur la croisière nº 1 (Lisbonne Almeria avec étape à 

Tanger...passeport obligatoire) les autres sont complètes. 

Il vous reste à vous inscrire sur les convoyages, le désir de réaliser un convoyage retour sur 3 

semaines, du 25/08 au 15/09 ouvre des perspectives. 

 

Petit intermède avant la suite de l’AG...Claude nous fait le récit de ses 9 jours de croisière ! 

11 équipiers, 8 à l’aller, 7 au retour....8+7= 11...piquets et intervalles, non là c'est juste 4 qui sont 

descendus à Pornichet et 3 (Odette portée pâle à cause d'un volet roulant  « « « monté sur 

enrouleur ») qui sont montés a bord, échange de clés de voiture de loc. 

A l’aller ce fut un direct La Rochelle l’île d’Yeu par petit vent de NE, 50% voile. 

Une journée de relâche a l’île d’Yeu, tour de l’île en vélo:30 kms. C’est dimanche, tº estivale. 

Calme plat, mer d’huile, plage des Vieilles, formation bigorneaux. 

Le lendemain, l’Herbaudiere, tout au moteur.  

+1 jour, Piriac sur mer envisagé, mais c'est Pornichet qui nous accueille mardi soir :super c’est là 

que JL a déniché « le voilier à vendre ». 

Mercredi, changement partiel d’équipage... 

Le jeudi, quittons Pornichet pour retrouver Yeu, au grand largue, 6 N de moyenne, 23N de vent. 

Vendredi jour de repos sur l’île. 

Samedi, 25 N annoncés, départ 14h30, arrivée aux Sables à 19h, au portant, houle 1,80m. 

Dimanche, les Sables La Rochelle. 

En 9 jours, 13 h de moteur, zéro heure de rames. 

 

Pascal reprend la parole : on va procéder à l’AG, asseyez vous ! 



Il nous présente les 4 points de la réforme : 

1/ pour être candidat  au CA, on passe de 24 mois d’ancienneté demandée à 10 mois..car 24 

mois c’était souvent 3 ans..’toujours règle des piquets et intervalles ... 

(Didier explique cela) 

2/ la présence du 1/3 des membres du CA était nécessaire pour prendre de grandes 

décisions…c'est jugé trop faible, on propose 5 présents sur 9. 

3/ on supprime  le droit d’entrée de 62€ (ceux qui l’ont réglé cette année seront remboursés). 

4/ Pour les week-ends « découverte » une participation de 40€ est demandée..elle sera 

remboursée sous forme de points nav s’il y a adhésion. 

 

Vote: ces 4 points sont adoptés à l’unanimité... 

 

Avant de goûter  au tapas,( chacun a droit à une assiette blanche et une assiette rouge) olé 

...nous devons procéder à l’élection des 4 nouveaux candidats au CA. 

Les 4 se présentent : Brigitte, Chantal, Jean Luc (30 ans de présence au club)et Claude (17 ans 

d’ancienneté) 

Beaucoup de convictions...et les résultats des élections seront à l’image « du désir de prendre ce 

vent nouveau qui souffle ». 

Oui je vous l’annonce, Brigitte R est reçu nº1 avec 46 voix devançant d’une voix Jean Luc, qui 

avait mis la pression en disant qu’il quittait le club s’il était battu et retournait dans les Vosges 

couper des sapins ! 

Les 4 candidats sont élus...pour un an, Brigitte pour 2 ans... 

 

Accès aux tapas...belle ambiance, tous contents du résultat du vote. 

Parité, parité femmes je vous aime...dixit mon voisin de table après la sangria. 

 

AB 

 


